

## Conmemoración del Día Internacional de la Madre Tierra en Puno Resalta la Conciencia Ambiental y las Tradiciones Ancestrales

**Puno, [22/04/2025]** – El Centro Bartolomé de las Casas (CBC), miembro integrante del Comité Técnico de Educación y Ciudadanía Ambiental, lideró un ritual conmemorativo por el Día Internacional de la Madre Tierra en la Plaza Mayor de Puno. La significativa ceremonia contó con la participación de autoridades, instituciones públicas, centros educativos y la comunidad en general, incluyendo a la Vicegobernadora Regional, la Asociación de Mujeres Awqa Warmi y representantes de instituciones educativas y de la Gerencia Regional de Autoridad Ambientales.

Tras el ritual de conexión con la Pachamama, los asistentes compartieron alimentos elaborados con productos puneños. Esta jornada resaltó la importancia de la conciencia ambiental, la valoración de las tradiciones ancestrales y la participación ciudadana en la protección del planeta. El CBC reafirma su compromiso con iniciativas que promueven el respeto por la Madre Tierra.

